

Francis Carco (1886 - 1958)

François Carcopino-Tusoli, dit Francis Carco français d'origine Corse est un écrivain, poète, journaliste, auteur de chansons. Né le 3 juillet 1886 à Nouméa (Nouvelle-Calédonie) et décédé le 26 mai 1958 à Paris, il était connu aussi sous le pseudonyme de Jean d'Aiguières.

Entre 1939 et 1948, il a vécu 21 avenue de Paris, dans une maison qu'il avait baptisé « La Planque »

Plaque créée lors de la 4ème Foire aux livres qui lui était dédiée en 2003.

François Carcopino-Tusoli, known as Francis Carco, French of Corsican origin, is a writer, poet, journalist, author of songs. Born July 3, 1886 in Nouméa (New Caledonia) and died May 26, 1958 in Paris, he was also known under the pseudonym Jean d'Aiguières.

Between 1939 and 1948, he lived at 21 avenue de Paris, in a house he named "La Planque".

Plaque created during the 4th Book Fair dedicated to him in 2003.

21 avenue de Paris
95290
L'Isle-Adam